

# *Cubanos residentes en México apoyan propuesta de López Obrador sobre Cuba*

---

Image not found or type unknown



**Asociación de Cubanos Residentes en México José Martí**

México, 18 sept (RHC) La Asociación de Cubanos Residentes en México José Martí agradeció y apoyó hoy la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador de otorgar el Premio de la Dignidad al pueblo de Cuba.

Formulada el 24 de julio en el Castillo de Chapultepec durante el acto por el 238 cumpleaños del Libertador Simón Bolívar, la propuesta fue repetida al recibir al mandatario cubano, Miguel Díaz Canel, en su visita oficial a esta ciudad para participar en el 211 aniversario de la independencia nacional, recordó la agrupación.

En la cita López Obrador exaltó al pueblo de la isla por resistir y defender durante 62 años su derecho a vivir libre e independiente.

Resaltó el llamado al gobierno de Estados Unidos para que levante el bloqueo y que este no sea utilizado como instrumento para generar estallidos sociales, debido a las necesidades y carencias que provoca en la nación caribeña.

También invitó al presidente Joe Biden a que busque el entendimiento con Cuba y no la confrontación.

Una vez más, México refrendó su histórica posición solidaria y de hermandad entre ambos pueblos, la cual data desde el siglo XIX.

Gracias por la invitación a nuestro presidente Díaz Canel a los festejos por la Independencia de México. Nuestros pueblos siempre unidos en lazos de amistad, concluyó el texto de la Asociación. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/270748-cubanos-residentes-en-mexico-apoyan-propuesta-de-lopez-obrador-sobre-cuba>



**Radio Habana Cuba**